

株式会社 林商店

〒939-1505

南砺市長源寺77

TEL0763(22)2330

FAX0763(22)7678

社長の一言

結局今年の夏も猛暑になりました！既に夏バテ気味の方も多いのでは？今年の私の夏バテ解消法は「常温の飲み物で水分補給する」ことです。冷たい飲み物は「冷たいものを喉に通す」欲求を満たしてくれますが、体を冷やしてしまいます。私自身胃腸が強い方ではないので、すぐにおなかが続くなってしまう、逆効果に。適温は「人肌」くらいかな～と思います！皆さんも是非お試しください！

☆今月の癒しフォト



【お問い合わせ先】

フリーダイヤル

ゼロゴミ ナエコ

0120-053-785

長引く混乱～世界の不調和があちこちで～

7月までは記録的な梅雨寒でしたが、8月に入った途端に猛暑日が続いています！危険な暑さが続いていますので充分な水分補給&休憩をとりながら夏を乗り切っていきましょう！

■古紙

新型コロナウイルスの陽性者数がどんどん増えています。その影響もあり少しずつ戻りつつあった経済活動にブレーキがかかっています。古紙市況ではここにきて輸出が値上がりしてきています。これは今年度末をもつての中国輸入禁止措置前に駆け込みで輸入ライセンスを

使い切ってしまうという動きです。11月ごろまで一時的に輸出価格は値上がりするものと想定されています。しかし国内製紙メーカーは在庫の山。入荷制限ギリギリの攻防がしばらく続きそうです。

■鉄スクラップ

下がり続けていた鉄スクラップ相場ですが、ここにきて下げ止まり、若干ではありますが値を戻しました。輸出市況が相場を支えています。製紙メーカーと同様に製鋼メーカーも大幅な減産。需要がまったく回復していないのでしばらくはこの様相が続くものと考えられます。海外情勢の緊張感が増す中、上昇トレンドになる日は遠いと思います。

■非鉄スクラップ

銅、アルミともにコロナ後では最高値を付けています。中国が国際相場を牽引していますね。アルミについては発生量もかなり少なく、「ナイモノ高」が顕著に。じわじわと値を上げている状況です。

世界中で国同士の不調和が激しさを増しているように感じます。「平和」な世の中がずっと続きますように祈っていきましょう！



SDGs入門～何がごみになるんだろう？～

今回はごみの一生から考えてみましょう。私たちが捨てるごみは、もとはいったい何だったのでしょうか？

■ごみになるものは？

私たちが使っているものは、全て限られた地球の資源を原料にしています。ノートや本などの紙は、木や草などの植物から作られ、服などに使う布は、綿や麻などの植物、羊や蚕等の生き物、地価や海底からとった石油などからできています。鉄や銅などの金属も、鉄鉱石や銅鉱石といった地球の鉱物から得られます。

私たちは、地球の資源を使って物を作り、飽きたり、汚れたり壊れたりすると、ごみとして捨てているのです。

■たくさんの資源や製品を輸入に頼る日本

私たち日本は、石油や石炭、天然ガスなどの化石燃料、衣類や医薬品、電子機器、木材や食料等たくさんの資源や製品を輸入しています。製品はそれらが海外で作られる時に、燃料や水、飼料など資源が使われるため、私たちが考えているより多くの資源を世界中から輸入していることになります。

環境省の2015年の調査では、日本ではリサイクルされたものも含めて、16億900万トンの資源が使われ、その内1400万トンは再利用されずにごみとして捨てられています。将来も地球で暮らしていくためには資源の使用量やごみを減らし、循環利用を増やしていかなければなりません。

～来月号に続く～

